
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

一年間の振り返り 

今月 4月からのメンバーに加わりました百武さん(宮ノ台町内会) 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

宮ノ台町内会から選出された百武です。私は、身体を動かすことが好きで町内

会行事や連合の運動会、個人的にスポーツをしていました。 

  しかし、去年の暮れに腰を痛めまして、運動をすることが余り出来なくなり、その

ため町内会の役になる様このスポーツ推進委員になりました。これからは、皆様と

協力し自分を活かせるよう努力していきます。 

  これからよろしくお願いします。 

第 30期横浜市スポーツ推進委員の伊藤照秀です。 

昨年 1年間の様々な活動を通じて感じたことはズバリ、『スポーツ推進委員の活動はかなり

幅広く、かつ多岐に渡る』ということです。中田地区のドッチボール大会や水泳教室、御霊

神社例大祭、青少年居場所づくり等、イベントの準備・進行・片付けはもちろんですが、世

界的イベントである横浜マラソンのお手伝い等もあります。 

これらの活動はあらゆる関係部門の協力の元で成り立っているわけですが、私もスポーツ

推進委員の一員として微力ながら貢献できたことを嬉しく思っています。 

今年度も中田地区のみなさんが、元気で明るく健康に過ごせるよう、スポーツを通じて盛

り上げていきたいと思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

伊藤さん( ひがしが丘町内会 ) 

一泊研修にてのストレッチ講義中 

一年を振り返ると、仕事でイベントにほと

んど出席出来ませんでしたが、嫌な顔せ

ず、イベント出席時、温かく迎えてくれる先

輩方に感謝しております。  

 今年度もよろしくお願いします。 
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皆様、こんにちは、中村町内会の原木です。私は、この１年間、多くの活動に携わらせ

て頂き、イベントや行事の運営の大変さを知りました。幸い、“やる時はキッチリやる”優し

い先輩方に色々教えて頂き、楽しく１年が過ごせました。 今後も、スポーツ推進活動に

お役に立てるように活動をしていきますので、今後ともよろしくお願い致します。 

 

 

スポーツ推進委員としての１年が終わりました。「そんなに忙しくないし、できる範囲で 

いいから頼むよ。」と前任の方から言われ、「そういうことなら」と軽い気持ちで引き受けた 

のですが、毎月の定例会に加え、地域の様々な行事への協力等、実際やってみると結 

構忙しく「話が違う」と正直思いました。 

ただ、スポーツ推進委員の皆さんと一緒に活動させていただくことで、異なる業種の方と 

関わることができたり、地域の幅広い世代の方と交流できたことは、とても勉強になりました。 

改めて、様々な行事を行うにあたり、多くの方の協力が必要なのだと感じました。 

特に印象に残っている行事は、９月の御霊神社の山車引きです。中田に住んで９年にな 

りますが、休日家を空けていることも多く、「今日はお祭りなんだ」くらいに思っていました。 

あれだけ大規模で、多くの方が参加する行事ということを、参加して初めてわかりました。 

６時間山車を引くのは結構大変でしたが、よい経験になりました。 

私自身は、仕事の関係上行事に参加できないことが多かったのですが、２年目となる 

今年度は１年目の経験を生かして、もう少し積極的に活動できるよう頑張りたいと思います。 

今後とも、ご指導のほどよろしくお願いいたします。 

原木さん( 中村町内会 ) 

山崎さん( 根下自治会 ) 

 

角丸さん( 春日自治会 ) 

ふれあい Doingにて幅跳び担当中 

 

 

葛野キッズドッチボール大会にて 

体操の先生 

 
２０１６ 横浜マラソン大会にて 

警備中 

篠塚さん( 中西町内会 ) 
この一年、スポーツ推進委員として、自分なりにがんばってき 

ました。地域の皆さんへのスポーツ推進に、微力ながらも貢献 

できたと思います。 残り一年、少しでもスポーツの楽しさを伝え 

られればと思います。 

 
連合ペタンク大会にて打合せ中 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

    

   

   

    

 

 

 

    

編集後記 

 

泉区さわやかスポーツ普及委員会が主催するグラウンドゴルフ大会が、２月２８日（日）に和泉遊水地で開催され、 

委員会メンバーの内藤、花村が役員として参加しました。 

泉区内より２０チーム（６０名）が競技に参加され、１６ホールで日頃の腕を競いました。グラウンドゴルフ大会は今回初め

ての開催でしたので、多少混乱はありましたが、皆さん和気藹々とプレーされ、和やかなうちに無事終了いたしました。 

（花村監査:春日） 

 

今年も桜の季節が過ぎ、第 30 期スポーツ推進委員の活動は折り返し点を迎えました。今期は新任の委員 5 名を

加えての活動です。一年間を経て頼もしさの増した皆さんに活動を振り返ってもらいました。また、途中離任の委員

に代わって、四月より新たに宮の台(町)から百武氏が加わりました。 

32名のメンバーで協力しながら、スポーツ推進委員として後期の一年もより充実した活動を行ってまいりますので、

引き続き宜しくお願いいたします。                                    (土田編集委員:若草) 

活動報告：第 29 回泉区さわやかスポーツ大会 ［平成 28年 2月 28日(日) 和泉遊水地] 

 

活動報告：横浜マラソン２０１６ ［平成 28年 3月 13日(日) ] 

 

 「横浜マラソン２０１６」が、去る３月１３日（日）に開催されました。 

スポーツ推進委員からは、渡部会長、内藤、大場、長谷、長谷川、佐藤暢、原木、角丸、山崎の９名で、コース観察 

誘導のボランティアとして参加しました。 ６時１０分に長後街道沿いのトマト薬局前に集合、バスで現地に向かいました。 

活動場所は、パシフィコ横浜から赤レンガ倉庫へ続く、スタートから約２．５㎞地点。当日は気温も低く、風も強かった 

ため、かなりの寒さでした。特に国際大橋付近は、時折強風が吹き抜ける中での活動となりました。 

８時２５分１０㎞車いすがスタート。沿道から「頑張れ～」と声援がとびます。８時３０分フルマラソンがスタート。 

寒さのためレインコートを着てスタートする選手が多く、私たちの活動場所付近では、脱いだレインコートを回収する 

ことがおもな仕事になりました。仮装して走る選手も多く、見ていて飽きませんでした。が、最後の選手が通過するまで 

にかかった時間は約１時間。１１時３０分ごろに午後の係の方と交代して、任務は終了となりました。 

結局、良知さんを発見できず。終了後はパシフィコ裏で開かれていた「横浜マラソンフェスタ」であたたかいカニの 

味噌汁をいただき、解散となりました。 

選手、スタッフの皆さん、お疲れ様でした。「横浜マラソン２０１７」は、２０１７年１０月に開催予定だそうです。                                                       

（山崎編集委員:根下） 

 

活動報告：居場所づくり ［平成 28年 3月 19日(日) 立場地区センター] 

 

立場地区センターで、30期前期最後の居場所づくりが、開催されました。 

今回定番競技他、紙ヒコーキ作り、飛ばす、体験コーナーが設けられました。 子ども達に、そこそこ、好評であった

と思います。                                                （長谷川委員:南よつ葉） 

 

名称を子ども交流支援事業に変名して、最初のイベントになりました。 

子ども、44名、父兄、16名、ドッチボール、卓球、将棋、オセロ、父兄も参加の体力測定が、行われました。                                                

（長谷川:南よつ葉） 

 

活動報告：子ども交流支援事業 ［平成 28 年 4月 16 日(日) 立場地区センター] 

 

5月 15日、前日のエリートの部と同じ山下公園周辺の周回コースで、一般のエイジの部が行われました。 

中田地区からは、内藤、大場、良知の 3名が参加し、山下埠頭内でバイク競技の手伝いをしてきました。 

レースは 7時 15分のパラトライアスロンに始まり、午前中にオリンピック種目と同じ距離の 51.5ｋ（スイム 1.5ｋ、 

バイク 40k、ラン 10ｋ）と、その半分の距離の 25.75kで、約 1500名の参加がありました。 

晴天の中、風を切り、時速 40キロ近いスピードで走るバイクに魅せられました。       （良知：南親交会） 

 

活動報告：トライアスロン世界選手権シリーズ横浜大会 ［平成 28年 5月 15日(日) ] 

 

         

 

 

 

 


